

## Chantal & Georges Rach

Nous, Chantal et Georges Rach, avons suivi des cours à l'école de danse Mireille Roulling pendant quelques années. Nous étions et sommes des spectateurs enthousiastes des grands tournois de danse (championnats du monde, tournois WDSF, danses de Hesse...). Cela nous a stimulé à relever le défi de la danse de tournoi. Nous avons dansé notre premier tournoi en avril 2013 à St Ingbert. Elle a été suivie d'une promotion en classe C en avril 2014, en classe B en avril 2015 et en classe A en novembre 2016.

Notre dernier tournoi avec placement a eu lieu le 8 mars 2020. En partie à cause de blessures, en partie à cause de Corona - nous prenons actuellement une pause dans le tournoi, mais continuons à nous entraîner avec le soutien de notre entraîneuse Sybill Daute pour pouvoir participer dans de futurs tournois de danse standard dans la classe Senior III A.

